



AMLO ESPERA QUE OPOSICIÓN RECTIFIQUE MORATORIA

CON ESA MEDIDA se impedirá la aprobación de dos importantes reformas, lamentó

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a quejarse de la especie de huelga de los diputados de oposición de Va por México, con la moratoria constitucional que dijo este mismo día deberán ratificarla o no.

Con esa medida se impedirá la aprobación de dos importantes reformas: la electoral y de Guardia Nacional, lamentó.

Con esa medida, PRI, PAN y PRD se niegan a aprobar cualquier reforma, y el mandatario cuestionó si para ello hicieron una consulta ciudadana.

Y dijo que ojalá "hoy nos digan, íba. Adecuar hoy, hoy, hoy, y que hay aún defintción y nos dtgan, que ratifiquen si es así o como dijo Osorio Chong



PAN, PRI y PRD se niegan a aprobar cualquier reforma Cuartoscuro

(quien rechazó esa medida al tener un compromiso con la sociedad)".

"Entonces para que se les eligió sino van a la ¿Qué van a hacer? ¿Cuál va a ser su función? ¿En qué están pensando?", señaló.

Dijo que la reforma a la Guardia Nacional, para que firme parte de la Sedena, es un tema muy importante que tiene que ver con la seguridad pública, y que tiene que tr a las dos cámaras, de Diputados y Senadores,

para su aprobación. "Estamos viendo por dónde puede entrar (si por el Senado o Diputados)", señaló.

En relación a la Guardia Nacional afirmó que está trabajando bien, y acusó a la oposición: "entonces ellos (los de Va por México), los que no quieren que se proteja al pueblo, porque están protegiendo delincuentes, siempre han protegido a delincuentes, tanto de cuello blanco como la delincuencia organizada".